



## Bernhard Amann der andere Landeshauptmann

Es gibt nicht viel, was wir wissen. Dies hat schon Sokrates vor gut 2500 Jahren erkannte. Eines was wir wissen ist, wir brauchen dringend eine Veränderung in der Leitung der Vorarlberger Landesregierung.

Konstituiert hat sich ANDERS im ProKontra in Hohenems am 22. Juli 2024 und einstimmig wurde Bernhard Amann zum Spitzenkandidaten gewählt.

Er stellt sich zur Verfügung, in der nächsten Wahlperiode 2024 bis 2029 für Vorarlberg als anderer Landeshauptmann die notwendigen Änderungen herbeizuführen, damit dieses Land ein Vorzeigeland für Solidarität, Miteinander, Transparenz und Bürgernähe ist.

ANDERS (Wahlkurzzeichen: ANDRS, Vorarlbergerisch: ANDRSCH) ist keine Partei, sondern eine proeuropäische politische Hilfsorganisation, die sich kritisch mit der Entwicklung in Vorarlberg, Österreich, Europa und dem Rest der Welt auseinandersetzt. Von Bürgern für Bürger.

Es gibt keinen Eigentümer der Bürgerliste und keine Mitgliedschaft und natürlich auch keinen Clubzwang oder sonstiges. Wer mitmachen will macht mit, wer lieber zu Hause bleibt, ist eben dort glücklich. Und wer es sich leisten kann, lässt eben zB seine Füße in der Südsee im Wasser baumeln und den Herrgott einen guten Mann (oder Frau?) sein.

Sitz der Bürgerliste ist bei Bernhard Amann, Im Sohl 1, 6845 Hohenems. Er ist per E-Mail erreichbar: **bernhard.amann @ aon.at**, wenn er nicht gerade für Menschen unterwegs ist, um ihnen zu helfen oder auf einem Langstreckenlauf.

Die Grundinformationen zur offenen Bürgerliste finden Interessierte im Regiowiki, dem Österreich-Wiki von Wikipedia, unter <https://regiowiki.at/wiki/ANDERS>

ACHTUNG: im ANDERS-Wahlprogramm ist auch Witziges "versteckt", damit Sie was zum Schmunzeln haben. Also, nicht alles ganz so ernst nehmen, was dasteht.

42 ist übrigens die Lösung aller Probleme und ist die Antwort auf all Ihre Fragen (und unsere eigenen), die Sie nicht in unserem Wahlprogramm finden.